
２０２４-２０２５年度　初例会
会長・幹事バッジ交換

新入会員の入会式

会長の時間 金井康二 会長

　2023-2024 年 度 武 井 会
長・関幹事、一年間大変ご苦労
様でした。数々の親睦事業を行
いさらに継続事業や奉仕活動等
をこなす事は、大変なご苦労が
あったと推測されます。
　今年度の事業は昨年度に比べる
と多少地味かなとは思いますが、
ロータリーの基本や沼田中央ＲＣ
の歴史を踏まえての事業や親睦等
を進めていきたいと思います。

　我がクラブの最初の事業として、８月３日（土）沼田まつ
りの時に『知ってもらおう！　ロータリーのポリオ根絶運
動』を行います。
　沼田まつりに合わせたのは、一般の人が多く集まる場を
狙った事にあります。私達はポリオに毎年１人当たり 30
ドル以上寄付をしています。そのお金はどう使われている
のでしょうか？　私達も改めて考え、合わせてお祭りに来
た人達にポリオと沼田中央ＲＣを知っていただく為の事業
となります。
　お祭りそして土曜という事で、お神輿を担ぐ人やまんど

（山車）を引く人、お祭りでの役職をお持ちの人等、都合
のつきづらい会員も多いと思います。しかし、様々な立場
の会員に短い時間でも開催場に来て頂き、ポリオのアピー
ルをして頂ければ更に効果は高まると思います。真夏で大
変暑い時期ですから、水分補給や紫外線の対策は各自お願
い致します。
　さて、朝ドラの『虎と翼』は人気があるそうで私も録画
して見ています。毎週、副題があり、最近では『女房百日
　馬二十日』というのがありました。はて？　意味は何か
なと調べてみましたら、妻は百日、馬は二十日もすれば飽
きてしまうとの事です。どんなものも最初の内は珍しがら
れるが、すぐに飽きてしまうとの例えだそうです。
　私は三日も持たないと思いますが、皆さんの友情で宜し
くお願い致します。

幹事報告 古池好幸 幹事

①本日、新入会員の入会式を行
います。

②7 月 11 日例会には、ガバ
ナー補佐並びに沼田ＲＣ会
長・幹事が来訪されます。ま
たクラブフォーラムにて所信
表明を行います。

③７月 10 日に前期会費の引落
しがありますので、口座残高
の確認をお願い致します。

④７月 25 日に新潟万代ＲＣよ
り藤田会長始め６名が来訪されます。

⑤地区内各クラブより例会変更の案内が届いています。

小林　修 君（ＯＳ興行株式会社　代表取締役）
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例会場：司鮨　18:30～



懇　　親　　会

沼田中央ロータリークラブ

スマイルＢＯＸ報告 小林若葉 委員

乾杯の挨拶
　茂木清七会長エレクト

締めの挨拶
石坂一男副会長

金井 康二・古池 好幸
　渋沢栄一は『論語と算盤
( そろばん )』の中で、わ
たしの主義は「何事も誠実
さを基準とする」というこ
とに外 ( ほか ) ならない、
と言っています。新札を手
にしたらじっくりと考えた
いと思います。皆さん、一
年間宜しくお願い致しま
す。
北野 浩司郎
　今日は私の誕生日です。
86 才になりました。90
才までがんばります。

平井 克明
①金井・古池年度、初例会おめでとう御座います。
②妻の誕生日に綺麗なお花をありがとうございました。
若月 正人
①久しぶりの参加です。５月には妻の誕生日に素敵な花を

ありがとうございました。
②金井年度初例会おめでとうございます。
連名（小澤博之・原澤ふじ子・柗井千恵子・金井利夫・赤
井幸夫・山田晃・戸谷直樹・須田恭弘・髙橋和朗・柳信男・
原澤しのぶ・関美津男・小林若葉・髙橋昭紀・真下大輔・
生方眞司・武井順一・宮田美行・武井正男・植村仁・生方彰・
石坂一男・石田宇平・永井郁・齋藤豊・木村修洋・小曽根一雄・
吉住正史・増田安永・茂木清七・代田幸彦・田村総一郎・
本山佳宏）
①金井・古池年度の初例会を祝して。
②小林修君の入会を祝して。ソングリーダー

北野浩司郎 会員


